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インスピレーションになろう

★会長 成 田 	 豊 ★幹事 山 下 清 司

《第2626回例会》第20号 2月 6日 (水)

2018～19年度	国際□―タリー テーマ

2018～19年度	国際□一タリー会長

バリー・ラシン

成田	 豊 会長 テーマ “融和と柔軟を"

,tを 中心にフォーラムを進めていきます
′

'ト

ロ会員 :今奨学生はいません.新 たに募集の際、学校にお願

いするにあたって今の規定にある個人情報の提出についてはき

ついのではないかと理事会で意見があ 1)ま す _

目的として、1同 人情報をあま1)上
:又 らないようにしたほうがい

いんじゃないかということがあります	 まず第 4条 の資格の部

分_第 2項は、学校長の推薦があれば削除してもいいのではな

いかというとえ方に基づ くものです	 規定を変えるためには皆

さんにお知らせ した後にできるようです	 従いまして本Hは意

見交換をして ‐番近い 2'127日 の例会で規定の変吏について決

を採るということになります

石橋会員 :算 5条の推薦のことですが、この内容ですと推薦を

受ける学校が決まっていることにな|)ま せんか 。この内容は委

員長であった私と副委員長の遺愛の校lt先 ′Lの 野l‖ 先生と作 1)

ました	 この内容であれば推薦をしていただく学校が決まって

しまっています、その際教育委員会にも相談しましたが、教育

委員会から中部や工業などその他の高校でもいいのではないか

との意見を頂きました 	 ‐つの意見ですが本当に必要な方に支

給することが人事で、私も同じようなことを考えてお |)ま す

村井会員 11条 3項は個人情報保護の面で問題があ 1)ま すが、

2項の学業優秀でなどの音|`分 は、募集するにあたって 1`1ク ラブ

の姿勢を示す意味で、必要なのではないで しようか ?

弗田会員 :奨学会付則の第 1条は問題ないようです	第2条の学

業成績が優秀なもの成績証明書の提出について、必要かどうか

村井会員 :学 業成績が優秀なものは残して、成績証明占はいら

ないのではないでしょうか ?

深瀬会員 :前 に奨学金を支給 していた生徒、家庭の事情で進学

をあきらめた ∫‐がいました	 その際、この条項はないほうがい

いという話が出ていました	 そして支給を停止するということ

も出ていましたが、一生懸命やっているし支給を続けました

成績表に関しては、学校長の推薦があれば、成績人はいらない

でしょう

弗田会員 :付 則の第3項、第4項は残す方向でいかがですか '

成田会長 :就学に困難となる心身上の欠陥のないこと、は残し

てもいいのではないでしょうか
'

′夕l田 会員 :第 5項は全部削除しようとの方向でした	'人 対の方

がいないようですので、削除します	 この規則の方がちょっと

詳しく書いてるんですけども_第 2条 の学業について、学業成

績が優秀であ り、
一

と占いてお |)ま す	 成績証明吉をつけ

るって事になってるみたいなんですけどもこれがます必要なの

かどうなのか.成績証明書の部分だけ消すという、学業成績が

優秀なものというところは残す_第 3項 これは学校ltの 推薦書

ということで残す、第 1項、健康もこれも残すよっていう話を

してるんですけどもそれはよろしいてしょうか

健康診断、1国 人情報ということで健康で就学が困難となる心

身 Lの 欠陥のないことという文章は残して健康診断書っていう

‐
本日のプログラム

移動例会	 節分祭

於 亀‖1人幡宮	 ′
「 後12時30分 ～

2018～ 2019〈 第 2625回例会 〉

第19号		1月 23日 の記録

:司 	 会	 成田		 摯 会長
|=,斉 		 口昌	 手に手つないで、四つのテスト

●誕 生 祝	 弗田会員 1611)、 森会it	l18口 )

中野 1亮 1会 it	124日 |、 |||ド 会員 126111

|二 会長報告	 成田		1)会 長
■2019～ 2020年度の国際ロータリーのテーマが「ロータリーは

世界を )́な ぐ=「 RO′FARヽ
・

CONNEC｀
′
I｀S	THE	W()RLD」 と

発表されました:

_台北東北ロータリークラブ37周 年の祝賀会のご案内が来てお
|)ま す	1刑 催が 3月 1511で すのでもし出席される方がござい

ましたら連絡お願い致 します.

[幹事報告	 守田	 誠次 副幹事
:第 3・ 四半期会費納人のご案内をいたしましたので、今月中

にお払い込み下さいますようお願い致します
‐
'当

クラブ2月 6日 の例会は、節分のお祓いのため会場を変更

し開催いたします

次週3011の 例会は自 11休 会に変更です	 今後の 予定をメール

ボックスに入れてあ |)ま すので、こ確認くださいますようお

願い致します.

し和歌山城南RCの 会報を回覧いたします

:親睦活動委員会	 増‖I	定雄 委員長
ニコニコBOX投入報告

成田会長・石橋会員・森会員・増田会員

深瀬会員・阿相会員……BOXに 協力

弗国会員

:プロクラム委員会	「l会	 成田会長
|あ らかしめ、弗田会員より資利が配布された ,

「クラブフォーラム」
今回は奨学会規程の変更内容や今後の規定について、弗田会

Rotary



のは削除する、でよろしいですか3第 5項家庭の部分ですけど

もこれは全部削除しようっていうことになったんですけどもい

かがでしょう.

反対がないので削除 しますこ第 6項 	 申請の提出書類申請
これは残 しますc学校長の推薦書これも残しますこ第6項	 申

請の提出書類申請書、	1、 申請書 と学校長の推薦状は残 しま

す。健康診断書その他は削除でよろしいでしょうか ?第 4条の

資格の部分に戻 りますけども、(2)学業成績が優秀なものは

残して上級学校に進学を希望するものを削除c

村井会員 :家庭状況調書までは必要ないとは思いますが、その

他の最低限の報告書は必要だと思います[

成田会長 :未成年ですので保護者その他の書き込む欄は必要だ

と思います。

弗田会員 :第 4条資格についていかがですか ?

渡部会員 :学業成績が優秀であるということですけれども、学

校長が推薦するものを入れたほうがいいのではないでしょう

か
'一 番大事なのは学校長の推薦ではないでしょうか ?成績が

優秀かどうかは、学校長が判断して、勉強ができないけれども
生徒会活動を一所懸命しているから優秀だと学校長が判断すれ

ばいいのではないでしょうか ?

深瀬会員 :学業という言葉がないほうがスーと行 く気がします[

いかにも人間て、成績で評価されることが多いし、ロータリー

の精神が理解されればあまり成績が良くなくてもいいのではな
いかと思うんですが.

渡部会員 :校内活動が優秀、でいかがでしょうか ?

弗田会員 :こ の部分に関しては少 しもむということで、先に進
めます〔,奨学生となることを希望する推薦はクラブ奨学会委員
長が各学校長に依頼 して推薦を受けるものとする[こ こまでで

保留する内容は第4条のことでいいですね
`

村井会員 :も し、当会の奨学金を受けたいという方が出た場合
はどのようにしたらいいのでしょうか

'
弗田会員 :校長先生の推薦を受けることが必要ですね ?

村井会員 :先 ほど、石橋会員が言われていたように、特定の高
校だけではなく、間口を広げるためには、前もって募集するこ

とが必要だと思いますヽ

弗田会員 :こ の部分については、保留にします。第 6条 第 7条
第 8条第9条については特に問題ないと思います.第 10条報告

義務_こ こで 1、 在学年度末の成績証明書と2、 年 3回 の現況

報告についてはいかがでしょうか ?

中野会員 :こ ちらとしては、現況報告は欲しいなこ

深瀬会員 :結構あれも負担になっているという話を聞いたこと

があります。

弗田会員 :2回 にしますか ?レ ポー トでも構わないのかとも思
います

=

石橋会員 :近況報告を含めたレポー トは出していたと思います
=

中野会員 :年 に 1回、終わった後に 1回の年 2回 でいいのでは

ないでしょうか ?レ ポー トでもいいんじゃない ?

◎12月 19日 出席報告 (増 山 	 正 委員長)

弗田会員 :次の第11条 支給停止.3	4番の現況報告書の提出がな
いときについては、残す方向で考えておりますが、いかがしま

しょうか ?第 4項 については、現況報告が必要とのことで残す

ということでいいですね ?

渡部会員 :い ままでの生徒さんは書いてきております	 書いて

きているものを見て話す方もいます

深瀬会員 :書類の提出は今まであったということは知らなかっ

たので、今までは報告があったということですね.緩 いほうで

言えば、書類報告がないほうが緩いと思います。

渡部会員 :い ままでは、書面で報告があったということですけ

れども、これからはどうするかですね ?

深瀬会員 :今 まで書面があったとすれば、日頭でもいいという
ことですか ?緩 くするということであれば書類ではなく、日頭
ということですか ?

弗田会員 :それでは回頭可にしますか
'

増田会員 :今まで年に3回 当クラブに出席していました[今ま
では、遺愛高校の配慮があって当会例会にこれましたが、一般

的に考えると昼の例会には授業が欠席になってしまうので、な

かなか来れないと思いますc

弗田会員 :こ の部分に関しては、保留にします。もう一点なん

ですけども理事会に出ていたのが奨学会附則の改正並びに奨学
金資金の会計収入への繰入提案 というのがあ ります_第 2条
奨学資金について第 1項、第2項	 前第 1項、の条文を変更、

奨学会基金を240万 円 (2名 、10年 間資金)残 し、差額をクラ
ブ財政安定化資金として一般会計収入に繰 り入れる.理由は掲

載のとお りです、つきましては概ねですけども奨学会約1000万

円あ ります.そ のうちの240万 円を残 して残 りを一般会計に繰
り入れて次年度の予算に持っていったらどうだろうっていう提

案です:

中野会員、石橋会員 :い いと思います_

弗田会員 :次期の予算を組む前に決めないとなりませんので、

決める前に、この前に決めないとダメなんで今日保留になって
いる部分についてもう1回 フォーラムという形でやるか理事会
一任とするか (中野会員、石橋会員その他の会員より理事会一

任との声が上がった、)

弗田会員 :そ ういうことなんで今日保留の部分は理事会で話 し

合って、	2月 27日 に改定するとのことになります.文章の変更
は渡部さんと私の方で話合いながらします。ありがとうござい

ました:

紙面の関係上、フォーラムの内容を私の判断で削除、省略ま
とめを行ってお ります.原文は (http:″ rid2510Ю rg/hakodate―

north/kaihou/archives/3037)に 掲載 してお ります	 文字お起
しをしてみて、フオーラムヘの皆様の思いを感じることが出来
ました=会員の多 くの意見を取 り入れた全員参加型の内容にな
ることにより、より良い北クラブになるものと信じております。

(会報担当者 :村井		 茂 委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番
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"日
‐ 目

函館市海岸町9-18
幻く0138)41-1025

会 員 19名
出 対 象 会 員 19名
出席規定免除会員(a) 0名

出席規定免除会員(b) 1名

当 日 出 席 17名 当 日 欠 席 2名
他クラブ出席 1名 出 席 合 計 18名

出	 席	 率 94.7400

2019年 2月 13日 因

祝日週休会 職場訪問
「北海道工業技術センター」

函館市桔梗町379番地

2019年 2月 20日因

次回のプログラム

(広 告掲載 :成 田		 豊 会員)


